

Arrancaron las clases en Utec con la emocionante llegada de cerca de 400 estudiantes nuevos en la sede de Paysandú

Principal



| | |
|------------------------|---------------------------------|
| Publicada el: 15/03/25 | Visitas: 198 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 148 | Puntaje: 3.9 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/arrancaron-las-clases-en-utec-con-la-emocionante-llegada-de-cerca-de-400-estudiantes-nuevos-en-la-sede-de-paysandu_20843.php

ARRANCARON LAS CLASES EN UTEC CON LA EMOCIONANTE LLEGADA DE CERCA DE 400 ESTUDIANTES NUEVOS EN LA SEDE DE PAYSANDÚ

Principal

Arrancaron las clases en Utec con la emocionante llegada de cerca de 400 estudiantes nuevos en la sede de Paysandú

Comenzaron las clases en UTEC con la emocionante incorporación de alrededor de 400 nuevos estudiantes en la sede de Paysandú.

UTEC Regional Suroeste da la bienvenida a nuevos estudiantes

Con la incorporación de aproximadamente 800 nuevos alumnos en UTEC Regional Suroeste, que abarca Paysandú, Río Negro, Soriano y Colonia, se dieron inicio las clases en la institución. De este total, casi la mitad optó por cursar en la sede de Paysandú.

En un encuentro realizado el día anterior, docentes y autoridades, lideradas por el director de la regional, Andrés Möller, ofrecieron una ceremonia de bienvenida, conocida como inducción universitaria, a los estudiantes que forman parte de la generación 2025. Estos jóvenes se preparan para estudiar licenciaturas en diversas áreas, incluyendo Análisis Alimentario, Tecnólogo en Informática, Tecnólogo Químico, Tecnólogo Industrial Mecánico y Tecnólogo en Control Ambiental.

Andrés Möller subrayó la relevancia de la cifra de ingresantes: "Hemos recibido una importantísima cantidad de estudiantes en toda la Regional Suroeste.

Estamos cerca de los 800 entrantes nuevos que se suman a un caudal considerable de estudiantes que ya teníamos".

Se estima que la matrícula total en esta regional rondará los 2.500 estudiantes universitarios.

De los 800 nuevos ingresos, Möller destacó que "casi la mitad" corresponden a la sede de Paysandú, lo que genera tanto alegría como un importante desafío.

"Esto implica llevar la estructura y la infraestructura que tenemos casi a un tope de capacidad.

Sin embargo, gracias a las estrategias educativas implementadas por UTEC, es posible compatibilizarlo", concluyó.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

ARRANCARON LAS CLASES EN UTEC CON LA EMOCIONANTE LLEGADA DE CERCA DE 400 ESTUDIANTES NUEVOS EN LA SEDE DE PAYSANDÚ

arrancaron las clases en utec con la emocionante llegada de cerca de 400 estudiantes nuevos en la sede de paysandú

Tags

alrededor, suroeste, soriano, alumnos, colonia, bienvenida, regional, aproximadamente, emocionante, encuentro, comenzaron, estudiantes

Noticias relacionadas

4.9 * *Expertas de Ivia intercambiaron valiosa información con el equipo de la Utec*

4.1 * *Estudiantes vivieron una experiencia única en Utec, adentrándose en el fascinante mundo de la ciencia y la tecnología*

4.1 * *Gastronomía en acción: la Utec presenta el taller “Sabores que marcan”*

3.5 * *Abrió la segunda ronda de preinscripciones para las carreras en Utec*

4.9 * *Paysandú alberga el Congreso de Tecnología y Biociencias de la Utec*

4.7 * *Pronóstico del tiempo para el 08 de marzo del 2025*

4.2 * *Pronóstico del tiempo para el 02 de enero del 2025*

3.6 * *Oportunidad laboral en Utec: buscan administrativos con salario superior a \$70.000*

3.9 * *Calendario escolar 2025: Fechas clave para el inicio de clases en Salto*

4.3 * ¿Cuáles son las razones detrás de la suspensión de clases este martes?

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| agro |
| aldea |
| asiática |
| Breves |
| básket |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| eco uruguay |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| entrevistas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| gastronomía |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |

| |
|-------------------------|
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| sociales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |